



## evitar la vergüenza cristiano hermanos



**¡El mal en su forma más depravada! ¡Maldad inolvidable, imperdonable!**

La Congregación de Hermanos Cristianos es una Orden dentro del Culto Pagano Católico originario de la Provincia de Irlanda Europa. Su propósito original era educar a la juventud. Desarrollaron 'ICTm' (Método de enseñanza del terror infantil irlandés) que se extendió como el cáncer por todo el mundo.

Avalado por el Vaticano del Mal, se convirtió en modus operandi para toda la educación católica. Se abrió un centro educativo en Waterford, Irlanda, y comenzó su reinado de terrorismo infantil. Animado y protegido por obispos, arzobispos, cardenales y 'papas'.



Los hermanos cristianos creen en Satanás y el infierno. No podían esperar para ir allí. Ellos crearon el Infierno en la Tierra para los niños de nuestro Planeta. Oramos a 1 Dios que son responsables en la vida y en el Más Allá. Hermanos Cristianos y Clero (Sacerdotes a Papas), Católicos: Padres, Policía, Poder Judicial, Políticos, otros,... que protegieron a los practicantes del 'método de enseñanza aterrador del Niño Irlandés' reviven la miseria y el sufrimiento de los niños ahora y para siempre. Únete a nuestra oración.

**1 ¡Dios está esperando saber de usted!**



**'Método de enseñanza que aterroriza al niño irlandés'**

Violación homosexual, sexo oral, masturbación, masturbación de animales, manoseo de testículos, palizas, flagelaciones, vejaciones, privación de alimentos, trabajos forzados, hipotermia,... Cada día, cada noche, cada semana, cada mes cada año... **El infierno en la tierra!** Responsabilice a estos clérigos, monjes y maestros inmorales, sucios, depravados y perversos, **SRAR7**

**'Círculo de la Ilustración de los Hermanos Cristianos'**

Christian Brothers formaría un círculo en el medio, un niño sin calzoncillos. El niño fue violado homosexualmente hasta que sangra por el ano. Los Christian Brothers regañan al niño por obligarlos a hacer

esta. Le dicen al niño que son así porque **Dios** los hizo así. Si el chico contesta, lo golpean. Los Christian Brothers son joviales y complacidos.

### 'La culpa de los hermanos cristianos'

Christian Brothers no solo agredió sexual y físicamente a niños en todo el mundo. Mintieron, culpando a sus víctimas, alegando que las víctimas eran malas. Todos los Hermanos Cristianos se perdonaron unos a otros, se protegieron unos a otros, cometieron perjurio ante la Policía y el Poder Judicial.

Los depredadores sexuales de Christian Brothers se movían en busca de nuevos terrenos de caza para aterrorizar a los niños. Siendo católicos afirmaban (insultante **1 Dios**) infalibilidad. Recibieron protección del clero católico. (Sacerdote al Papa) que instruyó a la Policía, al Poder Judicial, a los políticos católicos a ignorar a las víctimas.

El clero católico, los oficiales de policía católicos, el poder judicial católico y los políticos católicos operaron como un cartel del mal. Proteger a los niños abusadores y victimizar a las víctimas. La Iglesia Católica, la organización de abuso infantil más grande del mundo. El anti malvado más grande **1 Dios** organización.

### 'Responsabilidad de los hermanos cristianos'

Nunca en la historia de la humanidad ha habido una agresión sexual malvada depredadora tan continua contra niños en todo el mundo. Todos los padres del planeta tienen el deber moral de exigir a su gobierno que persiga a todos los hermanos cristianos, católicos que los protegieron, que los procesen. **SRAR7**



Todo lo que tienen los Christian Brothers es confiscado (incluyendo artículos personales) sin compensación. Cada edificio utilizado por los Christian Brothers es un lugar del Mal. Estos lugares son demolidos, reciclados, reconstruidos como Recintos de Rehabilitación. Cualquier recuerdo de Christian Brothers se borra.

### 'Vergüenza irlandesa'

Los padres irlandeses, la comunidad irlandesa, la policía irlandesa, el poder judicial irlandés, los políticos irlandeses han fallado a los niños y niñas irlandeses de todo el mundo. Hazle saber a los irlandeses (no violento) qué decepcionado estás por su falta de compasión, justicia y conciencia. Irlandeses por su inmoral,

El comportamiento irresponsable y delictivo no es aceptable para ser empleado en ninguna parte del mundo como policía, judicial, en educación o elegido para cualquier cargo político.

### 'Vergüenza católica'

Los católicos adoptaron el 'método de enseñanza aterrador del niño irlandés' usándolo en la educación católica respaldada y promovida por el Vaticano. Luego, los católicos conspiraron para esconderse y ayudar a los católicos abusadores de niños a escapar. Perjuraron, intimidaron, destruyeron pruebas, amenazaron a las víctimas, todo esto para proteger a los católicos abusadores de niños.



Policías Católicos, Poder Judicial y Políticos participaron de esta conducta delictiva al no procesar, encubrir, destruir pruebas...Este comportamiento convierte a la Iglesia Católica en la organización criminal más grande. Poner fin a este mal, evitar la vergüenza enjuiciar, **SRAR7**

Los católicos que permiten que su Iglesia cree y opere la organización de abuso infantil más grande en la historia humana convierte a los católicos en la mayor amenaza para los niños del mundo. Vergüenza de católicos. Hacer que los católicos sean padres inadecuados.

Gobierno que permite la educación católica. Actualmente la educación católica pide la renuncia a sus educadores abusadores. Les dan una buena referencia y los envían a Educación Pública en otro lugar. El gobierno que toma recursos y fondos de las escuelas públicas para dárselos a la educación católica no cumple con su deber de cuidar a los niños que se supone que debe proteger. Gobierno que falla a los niños es inaceptable, es reemplazado, procesado, **SRA R7**

Los padres católicos, la comunidad, la policía, el poder judicial, los políticos, todos han fallado a los niños católicos. Hazle saber a Católico (no violento) por lo decepcionado que está por su falta de moralidad, compasión, ... Los católicos debido a su comportamiento criminal inmoral e irresponsable no son aceptables para ser empleados en ninguna parte del mundo como policías, judiciales, en educación o elegidos para cualquier cargo político.

### 'Cómo el clero católico (Sacerdote al Papa) insulto 1 Dios'

La Iglesia Católica es la organización Anti She más grande. 1 Dios siendo tanto Él como Ella, Él y Ella fueron diseñados para ser diferentes pero iguales. Querer que Él y Ella vivan y trabajen como parte de un equipo igual con roles diferentes.

Los católicos comienzan la semana con un día de descanso(Domingo) tener una semana laboral de cinco días y 1 día de compras.1 Dios tiene una semana laboral de 6 días el día 7 un día de diversión.los catolicos insultan1 Dioscomenzando la semana con un día de descanso.



Los católicos se oponen al apareamiento(celibato)multiplicar formar una familia.1 Diosquiere que Él y Ella entren en un Contrato de 'Santo Matrimonio'.Aparearse, multiplicarse, formar una familia. ¡El celibato es un pecado! Anti1 Dios!

**Nota!**Santo Matrimonio, formar una familia no es aceptable para la discapacidad sexual(Abusador de niños, género confundido, mismo género)afligido.

Los católicos sacrifican comer cuerpo y beber sangre. El cuerpo se reemplaza con pan y la sangre se reemplaza con Alcohol. Los católicos son la causa principal de la adicción al alcohol y el consumo excesivo de alcohol entre los adolescentes.1 Diosno quiere sacrificio ni alcohol.



## 'padres católicos'

Los padres católicos han sido y están siendo engañados, engañados y traicionados por el clero católico(Sacerdote al Papa).El clero católico por diseño se opone a la familia(matrimonio, hijos).Haciéndolos inadecuados para dar consejos y orientación matrimonial o parental. Haciéndolos también inadecuados para enseñar o estar con niños, adolescentes,..Debido a que el clero católico cree en la infalibilidad católica, engaña y engaña a los padres sobre su inmoralidad, depravación y criminalidad.

Los padres morales y afectuosos deben dejar la educación católica y la iglesia católica por la seguridad de sus hijos.Estos padres serán recibidos por 'Custodian Guardian's.Esta Bienvenida no se aplica a los Hermanos Cristianos ni al clero católico.(Sacerdote al Papa).

## 1 Dios 1 Fe 1 IglesiaGuardianes custodios del universo

El Guardián Custodio apoya que Él y Ella sean iguales pero diferentes.Él y ella firman un contrato de 'Santo Matrimonio', tienen hijos y forman una familia. Padres, niños, médicos y educadores participan en educación comunitaria gratuita no elitista y atención médica gratuita(SmeC, PHeC).



Los Guardianes Custodios del Universo son el futuro, proclamamos **1 Dios's** último mensaje, el '**Manifiesto del legislador**'.



Los niños son nuestro futuro Los  
niños son nuestra inmortalidad. Los  
niños merecen ser cuidados,  
protegidos y amados

Welcome to the wonderful world of worshipping 1GOD



Por la gloria  
de **1 Diosy**  
el bien de  
humanidad!